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ПРО...

Петербургский ЗакС обратится в Госдуму с предложением изменить наименование Дня снятия
блокады. По словам спикера городского парламента Вячеслава Макарова, «новое название вызва-
ло неоднозначные мнения у многих жителей Петербурга».

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Организатор торгов конкурсный управля�
ющий ЗАО «Эльга» сообщает, что повторные
торги по продаже имущества ЗАО «Эльга»,
назначенные на 31.12.2013 г., признаны несо�
стоявшимися в связи с отсутствием заявок на
участие в торгах. Торги посредством публич�
ного предложения состоятся на условиях и в
сроки, указанные в сообщении №77030937415
в газете «Коммерсантъ» №187 от 12.10.2013
г., сообщении в газете «Вечерний Петербург»
от 10.10.2013 г.

…БЕСПЛАТНЫЙ
ПРОЕЗД

Ветераны войны и блокадники смогут
ездить бесплатно в автобусах на соци�
альных маршрутах, обслуживаемых петер�
бургским «Пассажиравтотрансом», 26 и 27
января. Это касается как внутригородских,
так и пригородных маршрутов.

Как сообщили в пресс�службе
транспортного предприятия, правом бес�
платного проезда в эти дни смогут пользо�
ваться ветераны и инвалиды ВОВ, жители
блокадного Ленинграда, лица, награжден�
ные медалью «За оборону Ленинграда», а
также бывшие несовершеннолетние узни�
ки концлагерей, гетто и других мест при�
нудительного содержания, созданных фа�
шистами и их союзниками в период Вто�
рой мировой войны.

Льготникам необходимо иметь при себе
соответствующие удостоверения.

…КАПРЕМОНТ

Сроки подготовки программы капре�
монта сорваны.

Об этом заявил вице�губернатор Петер�
бурга Владимир Лавленцев и добавил, что
программа, которую планировалось утвер�
дить в декабре прошлого года, будет гото�
ва только к концу февраля.

Основным камнем преткновения стали
сроки капремонта. Программа, рассчитан�
ная на 25 лет, учитывает единовременный
ремонт кровли и инженерных систем до�
мов до 2038 года, тогда как по норматив�
ным документам частота проведения ре�
монта кровли составляет 10 — 15 лет, а
инженерных систем — от 15 лет.

«Очевидно, что нельзя проводить ре�
монт кровли раз в 25 лет. Программа при�
ведет к новому накоплению недоремонта»,
— заявил глава фонда капремонта Дмит�
рий Локтаев.

…ПОПРАВКУ
ЗДОРОВЬЯ

Время продажи алкоголя в Петербурге
снова может измениться. Депутаты Зак�
Са приняли в первом чтении законопро�
ект о начале продажи спиртного не с
11.00, а с 9 часов.

Напомним, что в прошлом году боль�
шинство депутатов городского парламен�
та одобрили предложение губернатора Ге�
оргия Полтавченко ограничить время тор�
говли алкоголем с 22.00 до 11.00.

…НЕЗАКОННЫХ
МИГРАНТОВ

Более пяти тысяч иностранцев выдво�
рено из Петербурга в прошлом году.

По фактам нарушения миграционного
законодательства в отношении физических
лиц было составлено 98 947 протоколов и
наложено штрафов на 250 тыс. рублей.

Сейчас в Петербурге проживают по раз�
решению на временное проживание 17 535
иностранных граждан, а по виду на житель�
ство — 17 923. Вынужденных переселен�
цев — 788 человек, беженцев — 13.

Глава Федерации независимых
профсоюзов Петербурга и Ленинград-
ской области Владимир ДЕРБИН:

— Если руководитель — социально от-
ветственный человек, он отпустит своих
работников на мероприятия. А если рабо-
тодатель — социально безответственный
человек, он скажет своему работнику:
«Сиди и работай!» Но я уверен, что среди
глав больших и средних предприятий (за
руководителей малого бизнеса поручить-
ся не могу) большинство проявят себя со-
циально ответственными людьми и по
просьбе гражданина отпустят работника
— хотя бы посмотреть парад.

— А как это согласуется с Трудовым
кодексом?

— Никак. Депутаты приняли свое по-
становление по просьбе губернатора. И
как зачтется этот день работникам, инди-
видуально решается на каждом предпри-
ятии. У нас, например, в аппарате Феде-
рации профсоюзов работает один блокад-
ник, которого предварительно мы уже
поощрили — дали ему премию и, есте-
ственно, отпустим его посмотреть парад.
А всего из 203 человек попросились на
праздничные мероприятия 7 работников,
и мы согласовали этот вопрос: у нас в кол-
лективном договоре есть запись, что каж-
дый член профсоюза имеет право на два
дня здоровья в году, поэтому мы их отпус-
каем за счет одного спортивного дня.

— Владимир Георгиевич, а сами бу-
дете участвовать в праздничных меро-
приятиях, пойдете на парад?

— У меня пока нет приглашения, но
если мне его дадут, то, конечно, пойду.

— А как вы считаете, нужно ли сде-
лать выходным 27 января и в последу-
ющие годы?

— Думаю, к этому надо уже начинать
готовиться 28 января: провести соответ-
ствующую работу, и если будет поддерж-
ка, то почему нет? Для нас каждый чело-
век, переживший блокаду, каждый вете-
ран — очень дороги, и к этой дате надо
относиться очень внимательно.

Ирина СПАРТАКОВА, пресс-секре-
тарь ОАО «Компания Усть-Луга»:

— Считаю, что было бы правильным
отпустить на мероприятия 27 января тех,
кто хочет в них поучаствовать. Это хоро-
шо, что есть такая инициатива, только
странно, что ее так поздно обсуждают. Что
касается объявления этого дня выходным
в последующие годы, то считаю, что в этом
нет необходимости — это логично было
сделать в связи с большой, круглой датой.

Сергей КУРНОСОВ, директор Музея
обороны и блокады Ленинграда:

— 27 января все наши сотрудники вый-
дут на работу. Потому что День полного
освобождения Ленинграда от фашист-
ской блокады — один из самых главных
дней в году для нашего учреждения. Это
день, ради памяти которого существует
наш музей, поэтому для нас это по опре-
делению рабочий день.

Олег БАСИЛАШВИЛИ, народный ар-
тист СССР:

— Правильно сделать этот день выход-
ным. Хоть я сам и не жил в блокаду в Ле-
нинграде — я жил в Москве, но родствен-
ники мои жили в блокадном городе и с
трудом выжили. И я знаю, каким громад-
ным праздником был тогда этот день для
всего города, какое это чувство было ог-
ромное, объединяющее всех. И если мы

День полного освобождения Ленинграда
от блокады сделаем выходным, мы на-
помним, какой это был великий внутрен-
ний человеческий подвиг ленинградцев,
как они побороли голод, воровство, убий-
ства, побороли все черные силы, как они
выстояли и победили.

Кирилл МИЛЛЕР, художник, гале-
рист:

— Идея сделать этот день выходным
достойна поддержки, так как говорит о
том, что для Петербурга это особенная и
очень важная дата, что горожане с огром-
ным уважением и благодарностью отно-
сятся к жителям блокадного города, к ве-
ликому подвигу ленинградцев. Так что
надо сделать выходной. А то получается,
будто Новый год для нас важнее, чем 27
января.

Наум СИНДАЛОВСКИЙ, писатель, ис-
торик, исследователь городского
фольклора:

— Я не вижу необходимости превра-
щать этот день в выходной. Я лично рабо-
таю и в субботу, и в воскресенье, и считаю
неоправданным большое количество не-
рабочих дней. Даже не потому, что выход-
ных у нас слишком много — где-то, воз-
можно, их еще больше. А потому, что уча-
стники и свидетели блокадных дней уже
давно не работают. Слава богу, если они
здоровы, если у них есть силы занимать-
ся домом, помогать семье. Ну что этим
людям даст лишний выходной? Ничего.
Так что лучше бы подумать о том, что им
действительно нужно.

Подготовили Людмила КЛУШИНА
и Оксана ЕРМОШИНА

В День снятия блокады
можно взять выходной

КОММЕНТАРИИ

В Музее обороны и блокады Ленинграда 27 января — самый важный рабочий день в году.
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